

シラ国際外食産業見本市
日本事務局は4日、東京都港区の在日フランス大使公邸で、「食のオリンピック日本代表団」ALL JAPAN壮行会を行った。

これは、2009年1月24～28日にフランス・リヨン市で開催されるシラの中で行われる4つのコンクールに出場する日本代表選手を激励する壮行会。

冒頭、フィリップ・フオー

ル在日フランス大使が、「フ

ラン料理やシャルキュト

リなどフランスの食品を日

本の皆さんにもっと知って

ほしい」とあいさつ。

続いて、クープ・ド・モン

ド・ドゥラ・ペティスリー

ズ氏の激励の

(菓子)選手団を代表して柳

綱で、クープ・ド・モン

ド・ドゥラ・ペティスリー

ズ氏の激励の

(菓子)選手団を代表して柳

正司氏、カゼウスアワード

（チーズ選手

団を代表して

榎田規夫氏、

モンディア

ル・デュ・パン

（パン）選手団

を代表して藤

森二郎氏、ボ

キュー・ズ

ドール（フラ

ンス料理選

手団を代表し

て平松宏之氏

が出席への抱

負を述べた。

また、ボー

ル・ボキュー

ス氏の激励の

メッセージが

放映され、日本事務局のビ

エール・ボーエ

ドリ氏（S B

A代表取締役）、マリー

オディイ

ル・フォンド

クープ・ド・モンド・ドウ

ウール氏（リ

ヨン市副市

長）が激励の

言葉を述べ

た。

「食のオリ

ンピック選手

団」を代表し

て、日本ボキ

ューズ・ド・

ル委員長の平

松氏が「この

ンクールの開催や、その中で日本選手団が健闘していくことが周知されていく

ほしい。日仏友好150年

を機に、両国の文化交流が

より深まることを願ってい

る」と述べた。

仏で食のオリンピック開催

シラ国際外食産業見本市日本事務局

日本選手団を激励

4つの国際コ

ンクールの開催や、その中で日本選手団が健闘していくことが周知されていく

ほしい。日仏友好150年

を機に、両国の文化交流が

より深まることを願ってい

る」と述べた。

は、森英介法務大臣が祝辞を述べた。衆院議員で料理研究家の藤野真紀子氏

クープ・ド・モンド2007年優勝者の市川幸夫氏、「ビ

ゴの店」のフィリップ・ピゴ

氏、服部幸應氏らも出席し

ていた。

年優勝者の市川幸夫氏、「ビ

ゴの店」のフィリップ・ピゴ

氏、服部幸應氏らも出席し

ていた。

は、森英介法務大臣が祝辞を述べた。衆院議員で料理研究家の藤野真紀子氏

クープ・ド・モンド2007年優勝者の市川幸夫氏、「ビ

ゴの店」のフィリップ・ピゴ